

www.oasisinmobiliaria.com

C/Sabino Berthelot, 28 - Santa Cruz de Tenerife 38003 - Tfns: 922 290 875 / 608 955 070 Fax: 922 244 741



Chalet en Tegueste

Ref: 20258



Norte (desde La Laguna a Buenavista)
Tegueste

Superficie: 351,66 m²

Precio	740.000 €
--------	------------------

¿Qué forma tienen sus sueños?

Oasis Inmobiliaria Vende excepcional chalet en el Corazón de Tegueste que cuenta con una superficie total construida de 351,66 m², de los cuales 192,69 m² en planta baja o calle y 158,97 m² en planta semisótano.

Situado en una de las zonas más exclusivas y tranquilas, este espectacular chalet de dos plantas combina a la perfección arquitectura icónica y confort contemporáneo. Rodeado de exuberantes jardines y varias terrazas, su diseño ha sido concebido para ofrecer un estilo de vida único y placentero. Cada rincón de esta propiedad ha sido cuidadosamente diseñado, brindando un ambiente que invita a disfrutar tanto del interior como del exterior.

Al ingresar al chalet, se le recibe con un impresionante salón-comedor, donde el diseño arquitectónico se destaca gracias a un alto techo de dos aguas que aporta amplitud y luminosidad. Este espacio es ideal para compartir momentos inolvidables con familia y amigos. Equipado con una cálida chimenea, el salón no solo es visualmente impactante, sino que también proporciona un ambiente acogedor durante los meses más frescos. Desde aquí, se accede directamente al porche y al jardín, creando una continuidad entre el interior y el exterior que invita a disfrutar de la naturaleza en cada momento.

La cocina, independiente y acogedora, está diseñada para satisfacer a los amantes de la gastronomía. Con un diseño funcional y estético, cuenta con amplios espacios de trabajo y almacenamiento, perfectos para preparar deliciosas comidas. La luz natural se filtra a través de sus ventanas, creando un ambiente alegre y motivador. Aquí, cada comida se convierte en una experiencia culinaria inolvidable.

Los tres amplios dormitorios de la propiedad son verdaderos espacios de descanso. Cada uno de ellos presenta la peculiaridad de tener su propio techo de cuatro aguas. Esta singularidad no solo añade carácter a cada habitación, sino que también asegura una privacidad inigualable para todos los ocupantes. Los espacios son luminosos y están diseñados para el descanso y la relajación, equipados con armarios empotrados y vistas al jardín que invitan a la contemplación.

Un atractivo adicional de este chalet es su planta baja, perfectamente acondicionada como apartamento de invitados o zona de disfrute con la familia y amigos. Con una entrada independiente y acceso directo al jardín, este espacio ofrece la máxima comodidad para huéspedes, permitiéndoles disfrutar de su propia intimidad mientras están rodeados de la belleza del entorno natural. El apartamento incluye un pequeño salón, un dormitorio y un baño bien equipado, asegurando que cada visitante tenga una estancia placentera.

La construcción de este chalet ha sido realizada con materiales de primera calidad, reflejando un compromiso con la durabilidad y la estética. Las maderas de primera calidad utilizadas en acabados y detalles aportan un toque de calidez. Cada elemento ha sido seleccionado meticulosamente para garantizar que la propiedad no solo sea visualmente hermosa, sino también funcional y acogedora. El exterior de la propiedad es un verdadero oasis. Los jardines están cuidadosamente diseñados, ofreciendo una variedad de espacios verdes que invitan a la relajación y al disfrute. Las terrazas y patios son perfectos para disfrutar de un café matutino o una cena al atardecer, rodeados de un paisaje natural que cambia con las estaciones. Cada rincón ha sido pensado para crear ambientes idóneos para elentretenimiento al aire libre, convirtiendo este chalet en el lugar ideal para celebrar reuniones familiares o encuentros con amigos.

Ubicado en una zona privilegiada, este chalet no solo ofrece un hogar; también brinda un estilo de vida. Su cercanía a rutas naturales, y comunicación al resto de la isla por vías de fácil circulación, proporciona un equilibrio perfecto entre la tranquilidad y la accesibilidad a servicios. La comunidad vecina es amigable y acogedora, ofreciendo un sentido de pertenencia y seguridad.

En conclusión, este espectacular chalet construido en dos plantas es más que una simple propiedad; es un estilo de vida. Si busca un hogar que combine elegancia, confort y funcionalidad, no pierda la oportunidad de visitar esta joya arquitectónica. Disfrute de la experiencia de vivir en un entorno que promete armonía, belleza y calidad de vida. Contáctenos hoy mismo para programar una visita y descubrir su futuro hogar.